

CONFERENCIA EN EL CENTRO DE CONGRESOS DE ELCHE

Los diabéticos piden a Sanidad más atención y seguimiento para los pacientes de tipo «2»

P. M.

■ El colectivo de diabéticos reclamará a la Conselleria de Sanidad mayor esfuerzo, control y seguimiento de los pacientes con diabetes de tipo 2. El presidente de la Federación Valenciana de Diabéticos, Santiago Riera, explicó en una conferencia celebrada ayer en el Centro de Congresos de Elche, que esta clase de la enfermedad, en la que el páncreas deja de funcionar paulatinamente, es la que genera «una gran preocupación porque causa problemas

graves como ceguera o amputaciones en algunos casos si no se controla y no le dedicas cuidados intensivos. Por ello que solicitamos a la Administración que se esfuerce en el seguimiento de la enfermedad, que los pacientes necesitan más de un rato de atención para que los endocrinios les vean los pies», señaló Riera. Según Riera, los hospitales están saturados «y Atención Primaria no tiene tiempo para hacer lo que se debe, que es estar encima de los pacientes, sobre todo de tipo 2.

porque si se les coge a tiempo, algunas no podrían haber salvado amputaciones de pies».

La endocrinóloga Evangelina Boix habló en la charla de los tratamientos para los pacientes, relacionados con la dieta, los fármacos y las nuevas insulinas (de acción corta y acción larga). En referencia a la diabetes de tipo 2, Boix indicó que es una enfermedad que aparece en personas mayores de 40 años «pero cada vez se diagnostica más en la población infantil». La endocrinóloga

afirmó que los malos hábitos alimenticios, el sobrepeso y la falta de ejercicio «provocan la aparición de esta clase de diabetes. En los niños se está detectando cada vez más por la mala alimentación. Si se pierde peso y se hace ejercicio, la diabetes mejora mucho». Riera apuntó que existen más de 300.000 enfermos de este tipo de diabetes en la Comunidad Valenciana, «la comunidad con el índice más elevado de la península, sobre todo, en Castellón y la Vega Baja». En referencia a la

bombas de insulina, Riera aseguró que se ha llegado a un acuerdo con la Consellería para que financie las bombas de insulina (instrumentos que descarga la cantidad de insulina que el médico diagnostica al paciente). «Sanidad pagaba los consumibles de las bombas pero se ha negociado para que paguen las bombas. El endocrino dirá qué paciente las necesita». Riera dijo que se pedirá a la Consellería que haga una campaña informativa «para concienciar a la gente del peligro de la diabetes».